

Permitirán aviones comerciales en el aeropuerto Maceo

Inundado el aeropuerto San Pedrito, de Santiago

Con motivo de las intensas lluvias caídas en la capital de Oriente, se ha hecho imposible el aterrizaje en el aeropuerto "San Pedrito" en Santiago de Cuba, para los aviones comerciales, por encontrarse las pistas bajo el agua que semeja un gran lago.

Al serle comunicado este particular al Ministro de Obras Públicas, ingeniero Alfredo E. Nogueira, se reunió en su despacho del Ministerio, con el coronel Pascual, Jefe de la Aviación Militar y el ingeniero Ramiro Oñate Gómez, Jefe del Negociado de Caminos Vecinales, estudiando las solicitudes recibidas, interesando se permitiera aterrizar en el nuevo aeropuerto internacional "Lugarteniente Antonio Maceo", a los aviones comerciales, y cuyo aeropuerto ha sido construido por el Ministerio de Obras Públicas.

Consultada la Superioridad de los mandos del Ejército, y entre ellos el Jefe del Regimiento número 1, "Maceo". C. de H. de la provincia de Oriente, el Estado Mayor autorizó el aterrizaje en el referido aeropuerto.

Para mejores facilidades de esas operaciones, el ministro Nogueira dispuso el envío urgente a Santiago de Cuba de cincuenta señales luminicas, quedando en servicio comercial el nuevo aeropuerto.